



Journée ski et rencontre avec les professionnels de la montagne

publié le 02/04/2015

Le deuxième jour de ce séjour ski à Bonascre débute sous un soleil radieux. Après une bonne nuit de sommeil, nous nous sommes tous réveillés de bonne humeur, prêts pour prendre le petit déjeuner : nous nous sommes « goinfrés » de céréales et de tartines avec confiture.



Première mission de la journée : la récupération de nos skis à la station de location puis retour au Tarbesou où nous sommes hébergés pour la semaine.



Après un déjeuner copieux, on a récupéré nos forfaits d'accès à la station de ski et on s'est dirigé vers le bas des pistes où des moniteurs ESF nous attendaient. On était divisés en 10 groupes en fonction de notre niveau de pratique de ski.



Après deux heures de ski dans des conditions optimales, Nous sommes alors rentrés au Tarbesou satisfaits de notre après-midi et enchantés de retrouver notre propreté après une douche vivifiante ...

Mais nos occupations de l'après-midi ne se sont pas arrêtées là : de 17h à 19 h, nous avons rencontrés des professionnels de la montagne qui nous ont parlé de leur métier fort passionnant.



La soirée s'est clôturée par une animation musicale proposée par Mme Cinquepalmi. On a chanté des chansons anglaises avec un accompagnement à la guitare de Mme Cinquepalmi.

